
 

 

                                                           

 

 

 

 

Ata de N°25 da sessão ordinária do dia 11 de outubro de dois mil e 

vinte e três.   

Aos onze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e três, às 19:00 

horas ocorreu a sessão ordinária da Câmara Municipal de forma 

híbrida, sob a presidência do Presidente Haroldo Celso Maciel 

Junior, que após a chamada nominal dos Vereadores e tendo 

número regimental declarou aberta a presente sessão. Em seguida 

o presidente autorizou a leitura da ata da sessão anterior de forma 

eletrônica com a supervisão por parte do secretário desta casa 

vereador Alexandre, que após lida foi colocada a votação e 

aprovada por unanimidade.  Em seguida realizou a leitura das 

matérias adentradas na sessão. Pela vereadora Samya Brandão foi 

apresentado requerimento nº14/2023 solicitando que seja 

construída uma praça pública em frente á igreja  de Santo Expedito 

localizada no Sítio do Meio em nosso município e requerimento 

nº15/2023 solicitando que seja executado o recapeamento asfáltico, 

sinalização horizontal e redutor de velocidade em ruas do Bairro 

cidade Nova em nosso município. Pela vereadora Andreia Melo foi 

apresentado requerimento nº54/2023 solicitando que providencie 

junto a empresa responsável alargamento, roçagem e reparos da 

estrada do Sítio Miranda conhecida como estrada velha, que dá 

acesso ao Sítio Pimenteira; requerimento nº55/2023 solicitando 

que envie uma equipe responsável para que seja feito os reparos do 

asfalto da Rua Deputado Vicente Ribeiro Amaral (Rua do 

Patronato) e requerimento nº56/2023 solicitando que seja feito a 

limpeza e a iluminação interna nos cemitérios municipais de São 

Benedito. Pelo vereador Antônio Ferreira foi apresentado 

requerimento nº09/2023 solicitando que seja instalada luminárias 

no Sítio Jussara dos Vinutos nas proximidades da casa do Carlos 

Lima e outra próximo á casa da Irene Coutinho, e no Sítio  Lagoa  

em frente a borracharia do João e outra em frente a casa do Sr. 

Wilson totar; projeto de indicação nº01/2023 que dispõe sobre a  

 



 

 

 

 

 

 

concessão de isenção de pagamento de taxa de alvará de 

funcionamento nas associações e dá outras providências e projeto 

de lei nº60/2023 que dispõe sobre a nomeação de uma praça sem 

denominação oficial no Sítio Chapada II, de praça Gonçala Barroso 

de Sousa e dá outras providências. Pelo Poder executivo foi 

apresentado Projeto de lei nº56/2023 que dispõe sobre  desafetação 

da área verde que menciona, afetando para área institucional e dá 

outras providências; Projeto de lei nº 57/2023 que autoriza a 

realização de despesas com o campeonato municipal de futebol de 

campo amador 2023 e dá outras providências; projeto de lei 

nº58/2023 que dispõe sobre alteração da lei nº 1390/2023, criando 

e extinguindo cargos na estrutura administrativa da secretaria de 

saúde do município de São Benedito e dá outras providências e 

projeto de lei nº59/2023 que institui o programa de recuperação 

fiscal-refis-relativo aos débitos de qualquer natureza 

(tributários/fiscais e não tributários) de pessoas física e jurídica 

com o físco municipal e dá outras providências.   Pela vereadora 

Francisca Nunes foi apresentado requerimento verbal nº02/2023 

solicitando que seja feito  uma drenagem no trecho da estrada 

próximo a Igreja de Nossa Senhora da Conceição que vai para  a 

localidade de Chapadinha, no distrito de Inhuçu. Pela vereadora 

Juciane foi apresentado requerimento verbal nº04/2023 solicitando 

que seja feito a substituição das luminárias do Bairro Vila Franco 

por luminárias de led. Pelo vereador Alexandre foi apresentado 

requerimento verbal nº06/2023 solicitando que seja feito a 

revitalização das margens do rio Arabê iniciando na ponte da 

Avenida Salmito Ferreira de Almeida até a ponte localizada no 

Bairro do Chora. Pelos vereadores Raimundo Rejane e Hudson 

Junior foi apresentado requerimento coletivo verbal nº01/2023 

solicitando que seja feito  piçarramento do trecho da estrada 

próximo ao Campo central do Distrito de Barreiro até a casa da Sra. 

Lúcia.  

 
 



 

 

 

  

 

 

 

 

Em seguida colocou em votação as matérias adentradas na sessão 

anterior que após lida foram colocadas à discussão e votação; 

requerimento n°05/2023 de autoria do vereador Alexandre Coelho; 

requerimentos n°07/2023 e 08/2023 de autoria do vereador 

Antônio Ferreira; requerimento n°10/2023 de autoria da vereadora 

Dávila Pontes; requerimentos n°50/2023, 51/2023 52/2023 e 

53/2023 de autoria da vereadora Andreia Melo; e Projeto de Lei 

n°54/2023 de autoria da vereadora Sâmya Brandão e projeto de lei 

nº 55/2023 de autoria do vereador Antônio Ferreira, sendo todos 

aprovados por unanimidade. Em seguida o Sr. Presidente informou 

que será feito uma avaliação no recebimento dos requerimentos e 

solicita aos senhores vereadores que em questão de ordem os 

requerimentos com o mesmo objeto seriam aglutinados numa só 

mateira e recebera uma só numeração para serem votados.  Frisou 

ainda  para terem cuidado em apresentar matérias com assunto de 

maior relevância que tem como resolver numa conversa com a 

gestão, caso não fosse resolvido poderia trazer para ser pautada na 

sessão.  Por fim agradeceu a compreensão de todos. Logo após o 

Sr. Presidente abriu a tribuna para os Senhores vereadores. Com a 

palavra o vereador Antônio iniciou agradecendo a gestão pela 

recuperação da ponte do Sítio Muricituba bem como o calçamento. 

Em seguida comentou sobre o projeto de lei que apresentou na 

sessão, finalizou parabenizando ao nosso gestor da Ematerce  ao 

Fernando Gomes por essa conquista. Logo após  o presidente  pediu 

a  todos que ficassem de pé, convocando a todos os Edis para a 

próxima sessão ordinária a ser realizada no dia 18 de outubro de 

2023 e invocando a proteção de Deus e da Pátria declarou 

encerrada a presente sessão. 

 

Plenário da Câmara Municipal de São Benedito, em 11 de outubro  

de 2023. 
 


